

Agosto 23, 2021

Rhin I de Ámsterdam a Basilea



Viaje con comodidad, en cruceros fluviales 5***** y 4****plus. Deshaga las maletas una vez y entre en un mundo maravilloso de contrastes: ciudades bulliciosas, románticas poblaciones y monumentos que salpican el camino con impresionantes maravillas naturales. Experimente una nueva sensación cada día a medida que hace nuevos amigos y simplemente relájese. Nuestra selección exclusiva de entretenimiento y gastronomía a bordo le brindarán la oportunidad de descubrir un verdadero gusto por los lugares y culturas que está visitando. Dentro de toda esta variedad, una cosa seguirá siendo siempre igual: la cálida bienvenida que recibirá. De Ámsterdam a Basilea a bordo del Amadeus Imperial 5*****, en este fascinante crucero fluvial con acomodación en camarote exterior de su elección, con balcón francés o ventanas panorámicas abatibles. Disfrute de una experiencia gourmet con todas las comidas incluidas en el elegante restaurante Panorama, con una selección de vinos blancos y tintos de las zonas vinícolas que atraviesa el crucero en todas las cenas.

Agosto 23 - Lunes - Día 1 ESPAÑA - ÁMSTERDAM



Amsterdam

Opción con avión: Presentación en el aeropuerto de salida para embarcar en vuelo con destino Ámsterdam. Llegada, asistencia y acomodación. Tiempo libre. Opción sin avión: Presentación en el puerto de embarque a partir de las 16 h, asistencia y acomodación. Tiempo libre. Esta noche, disfrute de un cóctel y cena de bienvenida con vinos de la zona incluidos.

Ámsterdam es la [capital](#) oficial de los [Países Bajos](#). La ciudad está situada entre la [bahía del IJ](#), al norte, y a las orillas del [río Amstel](#), al sureste. Fue fundada en el siglo XII como un pequeño pueblo pesquero. Sin embargo, en la actualidad es la ciudad más grande del país y un gran centro financiero y cultural de proyección internacional.

Tiene una población de unos 810 000 habitantes y en su [área metropolitana](#) residen aproximadamente 1,5 millones. Cabe destacar que Ámsterdam forma parte de la gran conurbación neerlandesa llamada [Randstad](#) (junto con las ciudades de [La Haya](#), [Róterdam](#) y [Utrecht](#)), que cuenta con más de 6,5 millones de habitantes. Este núcleo es una de las [conurbaciones más grandes de Europa](#).

El centro histórico de la ciudad fue construido en gran parte en el siglo XVII y es hoy en día uno de los centros históricos más grandes de Europa. En aquella época se construyeron una serie de [canales](#) semicirculares alrededor del casco antiguo ya existente de la ciudad. Después se edificaron las nuevas calles que ahora habían sido creadas con casas y almacenes en un estilo típico neerlandés que es una de las imágenes más famosas de [Ámsterdam](#) y del país. Al igual que otras ciudades de Europa septentrional con abundancia de agua, como [Brujas](#), [Hamburgo](#) y [Estocolmo](#), es conocida coloquialmente como la «[Venecia del norte](#)».

Aunque durante casi toda su historia (excepto entre 1808-1810) ha sido la capital oficial de los Países Bajos, nunca ha sido la sede de la justicia, el gobierno o el parlamento neerlandés, ya que todos estos órganos se encuentran en la ciudad de [La Haya](#), que por tanto es la principal ciudad del país con respecto a política y justicia. [Ámsterdam](#) tampoco es la capital de la provincia de [Holanda Septentrional](#), que siempre ha sido [Haarlem](#).

Agosto 24 - Martes - Día 2 [ÁMSTERDAM](#) - [HOORN](#)



Giethoorn

Pensión completa a bordo. Comience el día navegando a lo largo del río Rin. Podrá realizar una excursión a la ciudad de [Ámsterdam](#) y sus

alrededores, y unirse nuevamente a bordo en la ciudad de Hoorn. Por la tarde, navegaremos por el IJsselmeer, uno de los lagos de agua dulce interiores más grandes de Holanda. Cena con vinos de la zona incluidos.

Giethoorn es una ciudad en la provincia de Overijssel, Holanda, con una población de 2.620. Se encuentra en el municipio de Steenwijkerland, a unos 5 km al suroeste de Steenwijk. Giethoorn a menudo se conoce como "Pequeña Venecia" o la "Venecia de los Países Bajos". Giethoorn solía ser una zona peatonal, pero hoy en día se hacen excepciones. Se hizo famoso localmente, especialmente después de 1958, cuando el cineasta holandés Bert Haanstra realizó allí su famosa comedia Fanfare. En la parte antigua del pueblo, no había carreteras (aunque finalmente se agregó un carril para bicicletas), y todo el transporte se realizaba por agua a través de uno de los muchos canales. Los lagos de Giethoorn se formaron mediante el desenterrado de turba. Giethoorn fue un municipio independiente hasta 1973, cuando pasó a formar parte de Brederwiede, que perdió su estatus de municipio en 2001 para fusionarse con Steenwijk.

Agosto 25 - Miércoles - Día 3 COLONIA



Colonia

Pensión completa a bordo. Mañana para disfrutar de los paisajes del Rin

mientras navegamos en dirección a Colonia. Tras el almuerzo, llegada y visita incluida a esta hermosa ciudad con más de 2000 años de historia. Explore el casco histórico, visite su famosa catedral y pruebe algunas de las famosas cervezas Kölsch elaboradas en Colonia. Regreso al barco para continuar nuestra navegación hacia el sur. Cena con vinos de la zona incluidos.

Colonia es la cuarta ciudad más grande de [Alemania](#), precedida por [Berlín](#), [Hamburgo](#) y [Múnich](#), y la más poblada dentro del Estado federado de [Renania del Norte-Westfalia](#), aunque [Düsseldorf](#) es la capital del Estado. Fundada en el año [38 a. C.](#) como Oppidum Ubiorum («Ciudad de los [Ubios](#)»), fue posteriormente declarada [colonia romana](#) con el nombre de Colonia Claudia Ara Agrippinensium en alusión a la emperatriz [Agripina](#), esposa del emperador [Claudio](#) y madre de [Nerón](#).

Es un importante centro económico y cultural de importancia internacional y representa uno de los enclaves más importantes del mundo artístico. Es famoso por ser la sede del [carnaval](#) más espectacular del país. Además es la sede de muchas [asociaciones](#), empresas mediáticas y numerosas [cadenas de televisión](#), [discográficas](#) y [editoriales](#). Su importancia reside en parte en su monumento más emblemático: la [catedral](#), su historia de más de 2000 años, sus numerosos eventos internacionales, como su [cultura](#) y su [gastronomía](#) que lo hacen uno de los destinos más visitados de [Europa](#). La [Universidad de Colonia](#) (alrededor de 50 000 estudiantes), la [Escuela Técnica Superior de Colonia](#) (alrededor de 25 000 estudiantes) y demás escuelas superiores representa la gran importancia educativa y de investigación dentro de la región del [Rin-Ruhr](#).

La excelente ubicación en el río Rin, en mitad de las principales rutas comerciales entre este y oeste, como sede secular como [Ciudad Libre Imperial](#) tanto como su poder eclesiástico a través del arzobispado en el [Sacro Imperio Romano](#) le consiguió granjearse un gran prestigio e importancia en el país. Como [ciudad hanseática](#) ganó mucha importancia comercial a través del [libre comercio](#) con el resto de la Hansa. Su importancia como centro neurálgico de las comunicaciones siguen hoy día con la gran cantidad de viajeros en tren que salen cada día de la Estación Central (Hauptbahnhof), y la [estación Köln Eifeltor](#), que es uno de los mayores patios de carga ferroviarios para el transporte de mercancías. La infraestructura ferrovial se complementa con cuatro puertos interiores para los trenes. El transporte aéreo también tiene su importancia en la ciudad debido al [aeropuerto de Colonia/Bonn](#).

Agosto 26 - Jueves - Día 4 COCHEM



Cochem

Pensión completa a bordo. Hoy realizaremos un viaje especial por el río Mosela, el afluente más grande del Rin. Amarramos en el casco antiguo de Cochem para descubrir la belleza de sus estrechas calles, iglesias y murallas medievales. Visite el impresionante castillo de Reichsburg y saboree algunos de los vinos de esta región. Cena con vinos de la zona incluidos.

Cochem es una pequeña ciudad en el estado federado [Renania-Palatinado](#), en el oeste de [Alemania](#), capital del [distrito](#) rural (Landkreise) [Cochem-Zell](#). Está situada en el valle del [río Mosela](#), en la falda de una colina coronada por un castillo feudal, el Reichsburg que data del año 1051.

La ciudad es conocida por ser un destino turístico en su país y por los vinos producidos en la región.

El [aeropuerto de Fráncfort-Hahn](#), operado por líneas aéreas de bajo coste, ha beneficiado recientemente al desarrollo turístico de la región. La ciudad se encuentra a 12 km de la autopista A48 que conecta [Coblenza](#) con [Tréveris](#).

También es accesible en tren. Se encuentra en la salida Norte del que hasta 1985 fuera mayor túnel de Alemania, el Kaiser-Wilhelm-Tunnel construido en 1877 de 4.205 m de longitud en la línea ferroviaria que une [Tréveris](#) con [Coblenza](#) a lo largo del valle del [Mosela](#).

La primera aparición documentada sobre la ciudad corresponde a la donación en el año 866 de una casa señorial en “villa cuchema”.

Agosto 27 - Viernes - Día 5 COBLENZA - ROCA LORELEY - RÜDESHEIM



Rudesheim

Rüdesheim am Rhein es una ciudad situada en el centro de [Alemania](#), en el estado federado de [Hesse](#). Se encuentra a orillas del [Rin](#) y marca la frontera con el estado de [Renania-Palatinado](#). Es conocida por sus viñedos y su producción vinícola.

Niederwalddenkmal

El Niederwalddenkmal fue construido para conmemorar la fundación del imperio alemán después del final de la [Guerra Franco-Prusiana](#). La primera piedra del monumento a Niederwald fue colocada el 16 de septiembre de 1871 por [Guillermo I](#). El escultor elegido para la creación del monumento fue Juan

Schilling y el arquitecto, Karl Weisbach. El coste total de las obras se estima en un millón de marcos de oro. Mide 38 metros de altura, fue inaugurado el 28 de septiembre de 1883 y representa la unión de todos los alemanes.

Drosselgasse

La Drosselgasse es una calle situada en el corazón del casco antiguo de Rüdesheim. Se considera que es la primera calle de la ciudad, mide 144 metros de largo por 3 metros de ancho. Está llena de restaurantes bellamente decorados y durante todo el día y toda la noche se puede escuchar música en directo procedente de las numerosas tabernas que se pueden encontrar en la calle. Esta calle es visitada anualmente por tres millones de personas.

Agosto 28 - Sábado - Día 6 MANNHEIM - SPEYER



Mannheim

Pensión completa a bordo. Durante la mañana descubra la ciudad única de Mannheim, que ofrece muchos lugares de interés, como la cercana Heidelberg, antigua ciudad universitaria y una de las ciudades más bonitas y románticas de Alemania. Por la tarde, paseo incluido por Speyer, ciudad conocida por su catedral donde están enterrados emperadores

romanos y reyes alemanes. Por la noche, disfrute de la Cena de Gala del Capitán con selección de vinos incluido.

Mannheim es, después [Stuttgart](#) y [Karlsruhe](#), la tercera ciudad de [Baden-Wurtemberg](#), uno de los [Estados federados de Alemania](#). Ciudad industrial junto con la ciudad de [Ludwigshafen](#), situada al otro lado del [Rin](#), forman una aglomeración urbana que supera los 480.000 habitantes.

Es un importante [nudo ferroviario](#) y un gran puerto fluvial en la confluencia de los ríos Rin y [Neckar](#).

La universidad de Mannheim ocupa el castillo [barroco](#).

Durante el siglo XVIII surgió en esta ciudad la llamada [Escuela de Mannheim](#), una importante orquesta, reconocida en toda Europa y promovida por [Carlos Teodoro](#), Príncipe Elector del [Palatinado](#). De esta escuela fue alumno el pianista y compositor [Jacob Rosenhain](#), el cual era hijo de esta ciudad.

Agosto 29 - Domingo - Día 7 ESTRASBURGO



Estrasburgo

Pensión completa a bordo. Por la mañana llegamos a la capital de Alsacia, Estrasburgo. Entre los lugares de interés de esta ciudad se

incluyen la famosa catedral Strassburger Münster y el barrio de la Petite France: un antiguo distrito de molinos y curtidores que aún conserva su encanto medieval: las casas con entramado de madera, los Ponts Couverts y el Consejo de Europa conforman esta ciudad, cuyo centro de la ciudad es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tras el almuerzo abordo, zarparemos en dirección a Suiza. Cena con vinos de la zona incluidos.

Estrasburgo es una ciudad de [Francia](#), situada en la región histórica y cultural de [Alsacia](#). Estrasburgo es capital del [departamento](#) del [Bajo Rin](#), y desde el 1 de enero de 2016 de la región administrativa del [Gran Este](#).

El área urbana de Estrasburgo alcanzó en [2009](#) una población de 1.175.393 habitantes, extendiendo su influencia a localidades próximas de [Alemania](#) y situándose en la novena posición de los núcleos de población más grandes de Francia. Por su situación, Estrasburgo es desde la [antigüedad](#) un importante centro de comunicaciones, especialmente fluvial, albergando el segundo puerto en importancia sobre el río Rin, siendo éste el río más transitado del mundo. Ciudad universitaria con más 58 000 estudiantes, tiene numerosas escuelas nacionales, siendo el mayor polo de estudios de tercer grado del país. La estructura comercial de Estrasburgo es muy importante y su rango cultural, muy elevado con la presencia de un teatro, biblioteca, orquesta y ópera todos ellos de ámbito nacional. La ciudad es, con la capital del país, la única en tener ese nivel de instituciones culturales. Estrasburgo es la segunda plaza bancaria de Francia con una bolsa y 8 sedes bancarias. El sector industrial es especialmente activo, siendo la región de Estrasburgo la más dinámica del país en cuanto al PIB per cápita.

Su centro histórico está declarado [Patrimonio Unesco de la Humanidad](#) desde [1988](#) y su actividad turística es muy intensa. Es la octava ciudad de la lista mundial de ciudades organizadoras de congresos, por detrás de París y por delante de Barcelona.

Agosto 30 - Lunes - Día 8 BASILEA - ESPAÑA



Basilea

Opción con avión: Desayuno, desembarque y traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo con destino España. Opción sin avión: Desayuno y desembarque. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Basilea es una ciudad [suiza](#) ubicada en la frontera con [Francia](#) y [Alemania](#), la tercera más poblada del [país](#) (172 662 habitantes en el semicantón de [Basilea Ciudad](#) según datos de [2013](#); 731 000 habitantes en la aglomeración, perteneciente al semicantón de [Basilea Campiña](#)), lo que la hace la segunda área urbana más grande de Suiza según datos de [2003](#). En Basilea tienen sede el [Banco de Pagos Internacionales](#) y la [Federación Internacional de Balonmano](#).

La aglomeración basiliense traspasa la frontera germano-suiza y franco-suiza, ya que engloba las ciudades de [Saint-Louis](#) y [Huningue](#) en [Alsacia](#), así como [Weil am Rhein](#) y [Lörrach](#) en [Baden-Wurtemberg](#). La región es conocida en alemán con el nombre de Dreiländereck (literalmente esquina de los tres países) y en francés como District des trois frontières (distrito de las tres fronteras).

Basilea posee el último puerto para la navegación fluvial por el [Rin](#), pues en el curso superior del río están situadas las [cataratas del Rin](#) que constituyen un gran obstáculo para la navegación.